

Abinader afirma débil seguridad jurídica impide desarrollo país

Dice modificará Ley de Inversión Extranjera y creará ventanilla única para aprobar empresas

EMILIO GUZMÁN M.
e.guzman@hoy.com.do

El dirigente político y aspirante a la candidatura presidencial por el Partido Revolucionario Moderno (PRM) Luis Abinader afirmó anoche que la ausencia de un régimen de seguridad jurídica que garantice a los inversionistas reglas claras y constantes para sus emprendimientos tiene un impacto negativo para la economía, lo que impide el desarrollo del país.

Abinader hizo la aseveración al dictar una conferencia "La Seguridad Jurídica como elemento fundamental para el crecimiento de las inversiones en la República Dominicana y el fortalecimiento de la economía", en la Universidad Nacional Pedro Henríquez Ureña (Unphu).

El acto fue organizado por el decanato de Economía y Derecho de esa casa de estudios, que contó con la presencia de las autoridades universitarias y estudiantes de ambas carreras.

El líder opositor dijo que una de las quejas que con mayor frecuencia escucha de empresarios e inversionistas extranjeros es la facilidad con que los gobiernos do-



Luis Abinader habló ante decenas de estudiantes de las carreras de economía y de derecho de la Unphu.

minicanos modifican las reglas de juego en materia económica y regulatoria.

"Esa situación lesiona el clima de confianza que urge un país que procura trascender el subdesarrollo y fomentar equidad e inclusión social en base a la actividad productiva y la generación de empleos de calidad", expresó el dirigente del PRM.

Luis Abinader manifestó que sometió proyectos de leyes que buscan incentivar la inversión local y extranjera

de creación de empleos a través del fomento de las inversiones, para lo cual, en su opinión, es indispensable fortalecer la seguridad

ZOOM Ventanilla única

Luis Abinader dijo que para dar confianza a los inversionistas extranjeros busca modificar la Ley de Inversión Extranjera y desde la Presidencia creará una ventanilla única que integrará en un mismo espacio físico las instituciones que intervienen en autorización de licencias, permisos y papeles para la formación de nuevas empresas nacionales o extranjeras. Agregó que de ese sistema los gobiernos han hablado mucho, pero no lo han implementado de forma adecuada.

El también economista destacó que el aumento de las inversiones y el fortalecimiento de la economía dominicana tiene que basarse en una relación sinérgica con la seguridad jurídica y que esas condiciones tienen que ir de la mano.

Manifiesto que conscientemente de esa situación y como parte de su ejercicio político propositivo, sometió a través del bloque de senadores del PRM un conjunto de proyectos de leyes que buscan incentivar la inversión local y extranjera en el país.

Agregó que uno de los proyectos más importantes es el que refiere a la estabilidad jurídica en la República Dominicana.

Dijo que con esa iniciativa busca explicar al mundo que la República Dominicana promueve la seguridad jurídica como un elemento fundamental para el desarrollo de las inversiones y del crecimiento económico.

Paro transporte deja ocho heridos en Santiago

CNTT dijo que el martes parará el transporte escolar

JOSE ALFREDO ESPINAL
joseespinal.hoy@gmail.com

SANTIAGO. Las protestas de los transportistas que repudian las alzas en los precios de los combustibles provocaron enfrentamientos con agentes policiales y dejaron ocho personas heridas, mientras cientos de ciudadanos se quedaron varados cuando intentaron llegar a sus lugares de trabajo.

Se informó que entre los heridos hay un agente de la Dirección General de Tránsito y Transporte Terrestre (DIGESET) y varios choferes pertenecientes a la ruta CJ 27. Los heridos no han sido identificados, aunque trascendió que recibieron lesiones leves de protigones.

Durante la protesta fue agredido, además, el periodista José Disla.

Escombros. En algunos sectores como la Villa Olímpica y Pekín también incendiaron neumáticos y lanzaron escombros a las calles en apoyo a los transportistas.

Los choferes se concentraban en algunos puntos estratégicos de la ciudad, impidiendo que algunos de sus colegas montaran pasajeros, lo que causó el malestar que trajo la intervención de la fuerza pública.

En la intersección de las avenidas 27 de Febrero con Estrella Sadhalá, las perso-



La gente quedó varada.

nas salían despavoridas por los disparos y los gases lacrimógenos que lanzaba la Policía para dispersar a los manifestantes.

El presidente de la Central Nacional de Trabajadores del Transporte (CNTT), Juan Marte, calificó el paro de exitoso, al señalar que sobrepasaron las expectativas de 33 rutas convocadas a 54. Dijo que la protesta buscaba llamar la atención al Gobierno por los constantes aumentos en los precios de los combustibles.

Condenó el enfrentamiento de choferes con los policías y aclaró que no están afiliados a la CNTT. Informó que el próximo martes habrá una paralización de todo el transporte escolar afiliado a la entidad sindical que preside.

Los paros iniciaron a las 6:00 de la mañana y fueron escalonados durante cuatro horas, tiempo en el que hubo tranquilidad en las calles y se veía a cientos de personas a pie en las vías.

Esperanza recibe un politécnico que albergará a 805 estudiantes

Oisoe informó inversión superó RD\$64 millones

DIEGO PESQUERA
d.pesquera@hoy.com.do

ESPERANZA, VALVERDE. El presidente Danilo Medina continuó ayer en este municipio el programa de entrega de planteles escolares al dejar en funcionamiento un politécnico con capacidad para 805 estudiantes.

Se trata del Politécnico Profesor José Arturo Peña Tejada, de 27 aulas, donde los egresados saldrán con una carrera técnica.

En el centro educativo, construido en el sector Vista Hermosa, los estudiantes saldrán bachilleres técnicos en enfermería, informática, contabilidad, entre otras disciplinas que les permitan insertarse de manera inmediata al mercado laboral, al iniciar sus estudios universitarios.



Se trata del politécnico Profesor José Arturo Peña Tejada.

Se informó que este politécnico descongestionará los centros educativos del nivel secundario Matías Ramón Mella, María Bernardina Pascual Ventura, María Leaquina Rodríguez y el Centro Educativo del Nivel Básico Profesora María Luisa Abreu Guzmán.

Durante el acto de entrega, el ministro de Educación, Andrés Navarro, resaltó que con el nuevo plantel escolar se continúa avanzando con la Revolución Educativa impulsada por el presidente Medina. Reiteró que la finalidad es elevar la calidad de la educación, para así construir una nueva ciudadanía en todo el territorio nacional.

Aprochó para exhortar a los estudiantes a asumir responsabilidades y crear su plan de vida antes de terminar la secundaria, ya que el mismo les ayudará a adquirir más conocimientos que les servirán de mucha ayuda en el futuro.

"Cada maestro, cada tutor y cada familiar asegúrese de que sus muchachos tengan este plan de vida, porque un estudiante, un joven que tiene clara la trayectoria que debe seguir, entonces será menos vulnerable a los problemas o a las tentaciones que en el camino de la vida se le puedan presentar", expresó Navarro.

El director de la Oisoe, Francisco Pagán, ofreció los detalles estructurales y las facilidades del nuevo centro educativo levantado en este municipio.

Indicó que en la provincia Valverde, Medina ya ha entregado 107 centros en beneficio de 33,835 estudiantes incorporados a la Jornada Escolar Extendida.

Hablaron, además, el director del plantel, Carlos Paulino, y el estudiante de quinto grado de Secundaria, Camila Yamilex Fernández.

La bendición de la obra la impartió el sacerdote Joe Ramón Rosario, de la Parroquia Nuestra Señora de La Esperanza.



"Año del Fomento de las Exportaciones"

CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

Referencia del Procedimiento: SIB-LPN-003/2018

CONTRATACIÓN DEL SERVICIO DE SUMINISTRO DE ALMUERZO PARA EMPLEADOS DE LA SUPERINTENDENCIA DE BANCOS POR DOS AÑOS

La Superintendencia de Bancos de la República Dominicana, en cumplimiento de las disposiciones de Ley No. 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones del Dieciocho (18) de Agosto del Dos Mil Seis (2006), modificada por la Ley No. 449-06 del Seis (6) de Diciembre del Dos Mil Seis (2006), convoca a todos los interesados, a presentar propuestas para la Contratación del Servicio de Suministro de Almuerzo para Empleados de la Superintendencia de Bancos por un periodo de dos (2) años.

Los interesados en retirar el pliego de condiciones específicas, deberán dirigirse a las oficinas de la Superintendencia de Bancos, ubicadas en la Av. México #52, Esq. Leopoldo Navarro, Gaczué, Santo Domingo, R.D., en el horario de 8:30 AM a 4:00 PM, de lunes a viernes o descargarlo de la página Web de la Institución www.sib.gov.do o del Portal de la DGCP www.comprasdominicana.gov.do, para la elaboración de sus propuestas.

Las propuestas serán recibidas en sobres sellados hasta las 10:50 AM del día 8 de Octubre del 2018. A las 11:00 AM se realizará el acto público de apertura de ofertas, en el Salón de Conferencias de la Superintendencia de Bancos, en presencia de un Notario Público.

Todos los interesados deberán estar registrados en el Registro de Proveedores del Estado administrado por la Dirección General de Contrataciones Públicas.

COMITÉ DE COMPRAS Y CONTRATACIONES DE LA SUPERINTENDENCIA DE BANCOS DE LA REPÚBLICA DOMINICANA

Av. México No. 52, Esq. Leopoldo Navarro, Santo Domingo, D.N., República Dominicana
Apdo. Postal 1326 • Tel.: 809-685-8141 • Fax: 809-685-0859 • www.sib.gov.do

